

HAUTÄRZTE am Westpark LYMPHOLOGIE

Highlights



Apparative intermittierende Kompression

Lymphödem

Neben der Diagnostik und Therapie der klassischen lymphologischen Erkrankungen, wie dem primären und sekundären Lymphödem, kümmern wir uns selbstverständlich auch um Erysipel-Diagnostik, -Behandlung und -Langzeitprophylaxe. Hier ist es von Vorteil, wenn die behandelnden Ärzte Lymphologen, Phlebologen und Dermatologen gleichzeitig sind.

Lipödem

Als kompetente Ansprechpartner in Bezug auf das Lipödem bemerken wir, dass diese zunehmend bekannte Erkrankung von vielen Patienten und Medizinern nur teilweise verstanden wird. Hier bringt ein umfangreiches Erstgespräch mit Untersuchung Klarheit.

Die lebenslange konservative Therapie des schmerzhaften Lipödems, also Manuelle Lymphdrainage und das Tragen flachgestrickter Kompressions-Strumpfhosen, stellt eine massive Einschränkung der Lebensqualität dar. Dazu kommt ein neues Problem:

Als Impulsgeber und Gründer des Lymphqualitätsnetzes der Region 10 stellen wir fest, dass die klassische Manuelle Lymphdrainage und die komplexe physikalische Entstauung in immer weniger Physiotherapie-Praxen möglich ist. Dies hat unter anderem mit massivem Personalmangel, also fehlenden Lymphtherapeuten zu tun. Eine apparative, intermittierende Kompression (AIK, z.B. Lymphamat®) ist kein Ersatz, sondern zusätzliche



Ergänzung für die Manuelle Lymphdrainage und wird auch immer seltener von den Krankenkassen genehmigt.

Um diesem Dilemma zu entkommen und endlich schmerzfrei leben zu können macht bei immer mehr Patienten die



Liposuktion

lymphologische Liposkulptur (= spezifische Fettabsaugung des Lipödems)

Sinn. Hier waren wir vor Jahren eines der ersten Zentren, die sich auf diesen Eingriff spezialisiert haben. Mittlerweile dürfen wir behaupten, die Liposuktion des Lipödems nach den höchsten Standards unter professionellen Bedingungen und für die Patientinnen mit einem möglichst angenehmen kurzstationären Aufenthalt in der Privatklinik der Praxisklinik Ingolstadt durchzuführen. Dort können die Eingriffe in Vollnarkose erfolgen, nur so können alle Fettschichten nahezu vollständig entfernt werden.

Es gibt keine andere Behandlung, bei der wir einen vergleichbar hohen Zufriedenheitsgrad und Gewinn an Lebensqualität bei unseren Patientinnen erleben wie bei dieser.